



# グループホームあおぞら 中庭だより

★  
2023.3月号

中庭の季節のニュースや見ごろの植物をお知らせします

発行：に和・に笑・に輪・にわづくり-中庭ボランティア隊



今年も咲いてくれました 21回目の桜満開です



新芽が吹き出し、美しい楓

## 中庭の 足音

中庭に春が来ました。色鮮やかな花々が咲き、暖かな空気、流れる春の香り、満開の桜に気持ちが高まります。中庭から、2階回廊から、3階ベランダ、屋上から、あちらこちらの場所から、桜に視線が集まります。「春だね」「今が見頃だね」「一杯、やりたいね」それぞれの話題も広がります。

桜吹雪の後には、フジやボタン、ハナミズキ、次々と毎年注目の植物が準備中です。庭で過ごす良い季節が始まります。どうぞ中庭で季節の便りをお楽しみください。



シンボルツリー 桜と新緑の楓



屋上花壇も賑やかになってきました

## 発見!! この時期の中庭植物 「ハナズオウ」

小さな花を密集して枝につけ目をひく存在のハナズオウ。花後は、ハート形の葉が広がります。季節の変化を楽しめる中庭の植物です



フジの開花が楽しみです

★中庭ボランティア隊は「に和・に笑・に輪・にわづくり」を合言葉に地域の方々の参加により、四季折々の植物による福祉施設の住環境づくりに取り組んでいます

★現在、新型コロナウイルス感染予防の為、活動を縮小しております